
 

 

 

 

 

後期がスタートしています。 
 

後期がスタートして１ヵ月。今年度は、運動会を１か月延期したこともあり、後期の

児童会や委員会、縦割り班活動を１１月からのスタートとしています。今日は後期役員

の任命式を行いました。これから後期の新しいメンバーで、一人で

も頑張れることや協力しながら頑張ることに挑戦していってほしい

と思います。検温、マスク、手洗い、消毒等の感染症対策は続けて

いますが、１１月に入り、短い時間での笛やピアニカ、校外学習や

社会見学、出前授業が実施できるようになってきました。密を避け

ながらの学校生活は続いていますが、学年行事や集会等、できるこ

とを少しずつ、慎重に取り入れていきたいと思います。 
 
 

今後のお知らせとご報告です。 
持久走について 

 
冬の体力づくりとして、この時期に取り組んでいる持久走ですが、今年度は１１月２９日

（月）の週から約３週間、体育の時間を使って学年に応じた距離で運動場を走りたいと思い

ます。自分に合ったペースで長距離を走るとともに、毎回（約６回走る予定です）タイムを

計りながら、走力の記録をして、子どもたちの頑張りにつなげられるようにしたいと思って

います。 
 
授業参観について 

 
１１月１９日（金）の授業参観、どうぞよろしくお願いいたします。学校にお越しの際は、

下駄箱で消毒をお願いします。検温カード（すでにお配りしてあります）は、参観される教

室前ろう下に提出してください。スリッパもご持参いただけるとありがたいです。 
 
壁面の木質化について 

 
松阪地区木材協同組合さんのご厚意で、校舎内のコンクリート壁を５０㎡の範囲内で木質

化する工事を行っていただきました。今回木質化していただいた場所は、中高学年昇降口（下

駄箱）から入った正面部分の壁と、各教室前廊下に面した窓枠下の部分の壁です。白かった

壁が木目調になり、暖かく落ち着いた雰囲気を醸し出してくれています。授業参観等、学校

にお越しの際にご覧いただきたいと思います。 
 
教室の網戸について 

 
 地区懇談会の際にもご要望を頂いていた教室網戸の設置ですが、１年生～４年生教室と、

くすのき学級については、夏までにそれぞれ網戸を設置することができました。網戸の設置

に関しては、予算執行上、全教室一斉に設置することが難しい項目なのですが、現在は、５

年生教室と６年生教室への網戸設置に向けて準備を進めているところです。 

ちなみに、校舎前に立っている２本の大きな木については、蜂が巣をつくるといったこと

もありますので、この冬、半分程度の高さに選定してもらうよう話を進めています。どちら

もなかなか時間がかかっているのですが、調整しながら進めていきます。 

 通学路及び交通安全に関するご要望は、９月に松阪市に提出しています。例年、３月頃に

松阪市からの回答が届くといった進捗になりますので、その後に今年度の結果をお伝えでき

るかと思います。 

豊田小学校だより 令和３年１１月１０日 
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